




まつばら通信 **あんだんて**
(歩くような速さで)
日本共産党鎌ケ谷市後援会ニュース
《部内資料》

松原よし子連絡先
電話：047-444-5730
fax：047-412-0430
携帯：090-3204-4324
ご意見ご要望をご遠慮なくお寄せください。

残暑お見舞い申し上げます 「地球沸騰化」を実感する、毎日の暑さです。

「市政報告会とPFAS学習会」へのご参加ありがとうございました。



8月号

<無料法律相談会> 「鎌ケ谷生活と健康を守る会」と 合同で行っています

次回9月6日(金)
13:30~
(30分毎の予約制)

◆会場◆
日本共産党鎌ケ谷市委員会
◆住所◆
鎌ケ谷9-8-49

東葛総合法律事務所の弁
護士が、ご相談に応じます。

ご予約は、下記まで…
松原 よし子携帯

090-3204-4324
事務所の前が駐車場になっ
ています。
お車でも安心してお越し
ください。

8月4日10:30から、中央公
民館において「市政報告会と学習
会」を開催しました。

6月の一般質問の大きなテーマ
だったPFASについての学習会も併
せて開催しましたが写真の通り、
スライドも使ったわかりやすいお
話でした。

また、17日には、この問題に

ついでに全国交流会がzoomで開
催され、鎌ケ谷からも4名参加し
ました。全国的にも基準値より高
い数値が確認されており、各地で
「考える会」等が立ち上がってい
ます。そんな動きの中で、「柏・
鎌ケ谷・白井地域」でもともに頑
張ろうという動きが出ています。

また、情報をお届けします。



左は講師の岩本氏



平和へのコンサート開催

7月20日には「鎌ケ谷市非核平和都市宣言40周年記念行事実行
委員会としての2つ目の大きな取り組み「平和へのコンサート」が開
催されました。コカリナ演奏・オトメ
キ倶楽部田崎氏のジャジーなピアノと
歌・唐戸久美子さんの歌声、そして、
会場いっぱいの参加者の皆さんと「み
んなで歌おう」と、まさに平和を願
い音を楽しむ会となりました。



真夏の平和行進

今年平和行進が鎌ケ谷市を通
過したのは7月19日でした。

総合福祉保健センター前での出
発式のあとは、新鎌ケ谷駅までの
更新が行われました。

船橋市から渡された横断幕を我
孫子市に引き継ぎました。

平和行進がスタートしてから
66年、継続は力なりです。



8月6日と9日を忘れない

こちらにも、毎年開催されてい
るのが「非核・平和を祈念する市民
の集い」です。

鎌ケ谷市が「非核平和都市宣言」
をあらわしてから40年、広島と
長崎に原爆投下されてからはす
でに79年が経ちます。

「空気のような平和を守って
いくためにともに頑張りましょ
う」と訴えさせていただきました。



「学校給食費無償化」に向けて千葉県と交渉

8月9日の午後から、県庁議
会棟会議室にて、松戸市の「学校給
食無償化の会」の皆さんやみわ
県議とともに、

保健体育課
のとの懇談
会が開催さ
れ、鎌ケ谷
からも2名
参加しまし
た。

写真左下は「会」の皆さんが署
名を提出しているところです。

鎌ケ谷市は小学校1年生の無償
化が実現しました。これからも頑
張りましょう。



何みてるのかな？をじろべいの図



コロナが5類になってから、久々にそして時々、化粧を
再開しています。実は、口紅やファンデーションにもPFAS
が入っていることを最近になって知りましたが…

さておき…私が出かける前に手鏡を持って準備を始め
ると鏡に反射した光がピカピカと天井などで光るようです。

毎回びっくりしたように、そのピカピカを目で追ってい
るじろべいでした。